

# Mastersgruppe ist Deutscher Meister

**Schwimmsport** Mit einmal Gold, zweimal Silber und einmal Bronze blicken die Schwenninger Synchronschwimmerinnen auf ein erfolgreiches Wochenende zurück.

Ein äußerst erfolgreiches Wochenende konnte die Masters-Gruppe der SSC-Synchronschwimmerinnen in Karlsruhe verzeichnen. Bei den internationalen Deutschen Mastersmeisterschaften gingen sie in der jüngsten Altersklasse der 20- bis 25-Jährigen ins Wasser und holten dabei tatsächlich in jeder Disziplin eine Medaille. Am Ende sprangen für die Schwenningerinnen Gold, Silber und Bronze heraus.

Zunächst waren die beiden Solistinnen am Start. Während Elice Krieger nach der technischen

Kür noch knapp hinter der Vertreterin aus Augsburg auf Platz zwei lag, konnte Laura Berchdolt mit einer exzellent geschwommenen freien Kür das Ergebnis noch drehen. Silber für Laura Berchdolt und Bronze für Elice Krieger waren ein fantastischer Einstieg in die diesjährige Meisterschaft.

## **Duett holt Silber, die Gruppe Gold**

Im Duett waren dann anschließend beide gemeinsam am Start und mussten sich erneut lediglich den Vertreterinnen aus Augsburg geschlagen geben.

Obwohl Ihnen in der freien Kür die beste Darbietung gelang, verpassten sie die Goldmedaille denkbar knapp um nur wenige Zehntelpunkte. Der Gewinn der Silbermedaille war dennoch ein tolles Ergebnis.

Die Gruppe, die dann durch Natalie Kohn und der extra aus Holland angereisten Christina Schmidt ergänzt wurde, machte den Erfolg dann aber komplett. Platz eins in der technischen Kür und auch Rang eins in der freien Kür bedeuteten die verdiente Goldmedaille für das Schwenninger Team. *eb*



Laura Berchdolt, Christina Schmidt Natalie Kohn und Elice Krieger freuen sich. *Foto: Privat*